

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem
lieben, herzensguten

Ernst Keller-Gunzinger

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Dr. med. Mark Haefner und den Mitarbeitenden von Tucare Bülach, dem hilfreichen Team der Spitex, sowie dem Ärztezentrum Bülach für die liebevolle und fürsorgliche Begleitung. Herzlichen Dank auch für die vielen Trauerspenden.

Ein besonderes Dankeschön an Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für die liebevoll und wunderschön gestaltete Abschiedsfeier und die Orgelspiel-Begleitung.

Wir behalten Ernst in liebevoller Erinnerung.

Bülach, im Januar 2022

Die Trauerfamilie